



Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales

México D.F., a 22 de mayo de 2015
INAI/013/15

EMPRESARIOS, PIEZA FUNDAMENTAL PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA CULTURA DE LA TRANSPARENCIA: XIMENA PUENTE DE LA MORA

- **Destacó la importancia que tiene que todos los sectores del país se involucren en el quehacer a favor de la transparencia y la rendición de cuentas**
- **Impartió la conferencia “Transparencia y protección de datos personales y su impacto en el sector empresarial”, ante representantes del sector privado**

La participación activa del sector empresarial en el cumplimiento de la Ley General será fundamental para el fortalecimiento de la cultura de la transparencia en el país, afirmó la comisionada presidenta del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), Ximena Puente de la Mora.

“La transparencia es una herramienta que va a permitir al sector privado participar en condiciones de mucho mayor igualdad, para acceder a recursos públicos vía contratos, concesiones, licitaciones y permisos, entre otros”, apuntó.

En el Club de Industriales, al dictar la conferencia “Transparencia y protección de datos personales y su impacto en el sector empresarial”, destacó la importancia que tiene el que todos los sectores del país se involucren en el quehacer por la transparencia y la rendición de cuentas.

“Todos somos parte del engranaje de la transparencia y la rendición de cuentas en el ámbito que nos corresponde; como ciudadanos, al utilizar la herramienta; como servidores públicos, en un cambio de conciencia, en donde el ejercicio de los recursos públicos, no puede ser discrecional y debemos de entender que tenemos que rendir cuentas a la ciudadanía”, enfatizó.

Ante directores y gerentes de empresas del sector público y privado, entidades gubernamentales y cámaras de comercio, Puente de la Mora manifestó que uno de los retos es que la transparencia, el acceso a la información, junto con el Sistema Nacional Anticorrupción, mejore la confianza institucional.

“La Ley General de Transparencia no es un logro de uno de los Poderes; no es, obviamente del Instituto. Esta Ley General es un logro de todos. El mejor homenaje que podemos hacer a una ley de avanzada es ponerla en práctica, utilizarla para que nos pueda servir como una herramienta que mejore la credibilidad en las instituciones”, concluyó.

La comisionada presidenta estuvo acompañada por Pedro Velasco, Jorge León-Orantes y César cruz, socios del despacho Santamarina y Steta.

-o0o-